

# 舟山やすえ レポート

www.y-funayama.jp



発行元：舟山やすえ事務所

〒990-0039  
山形県山形市香澄町3丁目2番1号  
山交ビル8階  
TEL：023-627-2780  
FAX：023-674-0278

Vol.22  
2019年  
6月26日号

※通常国会が閉幕、参院選で徹底論争を！

## 参議院選挙で安倍政権に終止符を



本日(6月26日)、150日間の会期を終え、第198回通常国会が閉会しました。

統計不正の疑惑で始まり、年金2,000万円不足の問題、国家戦略特区の利益相反疑惑・会議録隠蔽問題で終わった、なんともすっきりしない国会でした。

閣僚の失言も相次ぎ、疑惑解明のために要求し続けた参議院予算委員会は、**与党の「審議拒否」**で2ヶ月以上も開会されず、その他の関係委員会も法案審議が終わった途端、審議拒否…。

うそ、隠蔽、ごまかしが当たり前の不正直で、不公正な政権運営はもはや限界に達しています。

まずは経済。**大都市・大企業優遇政策のアベノミクスは明らかに失敗**しています。

複数の統計データが実体経済の悪化を示し、個人消費も冷え込んでいます。この状況では、消費増税などできるはずがありません。

ましてや、線引きが分かりにくい軽減税率や、場当たり的なポイント還元・プレミアム商品券は混乱を拡大させるばかりです。政府は本当に地方の現状を分かっているのでしょうか？

外交においても、残念ながら成果が見えません。総理が北方4島を「日本固有の領土」と表現しなくなったことには驚愕しています。対等な日米関係にはほど遠い現状のなか、**日米交渉についても、譲歩を繰り返す不安**が拭えません。

**今必要なのは、安心をつくること**です。年金制度の再構築、最低賃金の引き上げ、戸別所得補償制度の復活を含む家族農業への支援など、一人一人の**暮らしと家計を守る政策、地域社会の底上げを図る政策**の実現に本気で取り組むことです。

第25回参議院通常選挙の期日もようやく正式に決まりました。7月4日公示、7月21日投開票です。

山形県選挙区においては「はが道也」さんを先頭に、国民の疑問に向き合わない不誠実な安倍政権に対し、明確にNO!を突きつけ、政策転換を訴えていきます。

### 「はが道也」必勝総決起集会

6月22日、山形国際交流プラザ(ビッグウイング)で「はが道也必勝総決起集会」を開催しました。

「本来、人に優しくあるべき“政治”が変貌してしまっている状況を『なんとがさんなね!』と立ち上がった「はが道也」さん。総合選対本部長としてしっかりと参院選に挑んでまいります。



### 「はがチャンネル」に出演

参議院候補予定者の「はが道也」さんの「はがチャンネル」の第4回放送(テーマは、「はが道也」はなぜ決断したのか!)に出演しました。

「はがチャンネル」は、山形全県での活動の合間を縫って、随時放送中です。

↓こちらで録画をご覧ください!

<https://youtu.be/W6D0IY4PNtg>



# 加計問題の再来か、特区制度の新たな疑惑が明らかに

通常国会終盤に、安倍総理が議長を務める国家戦略特区諮問会議のもとに設置された国家戦略特区WGの原英史座長代理に関して、2点の疑惑が報道で明らかになりました。

1点目は**口利き・報酬授受疑惑**。原氏自身が規制改革の提案企業に、申請内容や提案書の書き方まで指南し、見返りに、同氏と密接な関係にある、その名も「特区ビジネスコンサルティング」社が指導料を受け取り、さらには、特区事務局の担当官僚が同席する会食までも行っていたとされています。

2点目は**ヒアリング隠蔽問題**。原氏と同社が関わった真珠養殖の規制緩和案に関して開催された国家戦略特区WGのヒアリングが、隠蔽されていたのです。

疑惑のヒアリングは2015年10月に行われ、その後、11月には水産庁が都道府県を対象に「区画漁業権」についてのアンケートを実施、翌2016年3月には「区画漁業権の運用」についての水産庁長官通達が発出、2018年6月に原氏が委員として参加する規制改革推進会議が漁業法改正を答申、同年12月には漁業法改正が成立に至りました。

一連の時系列からは、「非公開」のヒアリングを端緒に、結論ありきで次々と物事が進められた様子が浮き彫りになります。



特区制度の悪用防止に向け、関連法案提出

同社は数十件の特区提案に関与してきた模様ですが、こうした構図は、安倍総理と加計理事長の友人関係に端を発した加計学園問題を彷彿させるものであり、**国家戦略特区制度そのものの透明性・公平性に、改めて重大な疑義**が生じています。

規制緩和の検討過程への利害関係者の参加を許し、それを隠蔽、改ざん、捏造する状況は、民主主義の危機と断じざるをえません。

こうした事態に対応して、「**国家戦略特区停止・見直し法案**」及び「**国家戦略特区公正性・透明性確保法案**」を参議院に提出しました。

「特区ビジネス」の温床となる不透明・不公平な特区制度に待ったをかけるために、真相究明に引き続き全力を尽くすとともに、法案の審議・成立を強く求めてまいります。

## 国民民主党玉木代表が来県、ものづくり・農業の現場を視察

6月10日に国民民主党玉木代表が来県された際、私も同党推薦の参院選候補予定者「はが道也」さんとともに、米沢市、高島町のものづくり・農業の現場視察に同行しました。

地域の生の声をお伺いし、改めて、地域の底力を感じとったところです。

都市部の大企業、富裕層中心の今の政治を改め、地域が輝き、山形県でも一人ひとりが豊かさを実感でき、人を幸せにする政治を、「はが道也」さんと一緒に実現してまいります。



有機ぶどう農家



木製サッシの製造メーカー



産業機器の加工・組立メーカー